

Histoire de shit... - 1/2

Comme beaucoup de jeunes, j'ai un jour essayé le bédo avec des amies, comme certains jeunes, j'ai continué... Et je suis entrée dans un nouveau monde, un engrenage bien caché...

Mon histoire débute à l'époque où j'ai commencé à fumer la cigarette... Mais comme beaucoup quand on fume la cigarette, on finit par essayer autre chose...

Je me rappelle, il était environ 3 heures du matin, cela faisait une semaine que l'on avait prévu cette soirée : avec deux amies on avait envie d'essayer le bédo... Cette soirée était géniale, on était défoncé !!!! Ca nous a plus, donc on a continué à en fumer... Au départ, c'était exceptionnel, on fumait à des fêtes... Au bout d'un bédo on était défoncé... Et puis on a commencé à fumer plus régulièrement... Certains amis nous ont laissé tomber car ils nous prenaient pour des droguées...

Quand on est rentrés au lycée, on a rencontrés d'autres fumeurs... Pour nous c'était un nouveau monde, des jeunes qui pensaient la même chose que nous, qui nous comprenaient et ne nous prenaient pas pour des droguées... Fumer des joints, est devenu quotidien... On était bien... heureuses...

Puis arrive un jour où tout s'écroule : quelqu'un téléphone chez moi et chez une amie *"Bonjour, vous êtes la mère de X ? Je voulais vous dire que votre fille fume des joints tous les jours, qu'elle sort la nuit en cachette..."*

Ca a été le désastre, d'autant plus que la personne ne s'est pas gênée pour en rajouter... Evidemment mes parents l'ont très mal pris... Il y a eu une violente dispute, puis des privations... Je ne pouvais plus beaucoup sortir, je pétais les plombs chez moi, je piquais des crises de nerfs... Et puis un jour j'ai fugué... Je ne suis pas partie longtemps, juste trois jours... je ne voulais pas vraiment partir, je voulais juste faire réfléchir mes parents, surtout mon père... Mais je n'ai pas vraiment réussi, enfin si, ma mère m'a comprise... mais mon père comme d'habitude, n'a rien compris...

J'ai tout de même obtenu, grâce à ma mère, plus de liberté...

La mère de l'autre fille chez qui la personne a téléphoné l'a beaucoup mieux pris car elle avait aussi fumé dans sa jeunesse, et aussi pris d'autres choses...

J'ai oublié d'ajouter que, à aucun moment, malgré toutes les histoires, on a arrêté de fumer... Ces histoires nous ont tous rapprochés, car on était là pour se soutenir mutuellement !

Il y a quand même eu des périodes où l'on fumait moins.

Pendant les grandes vacances, on fumait tous les jours une dizaine de bédos, au bout d'un moment, on ne sentait plus grand chose au bout de deux bédos... donc on fumait encore plus... Puis on est parti en vacances chacun de notre côté, et pendant trois semaines, je n'ai pas fumé. Les autres non plus ou juste un tout petit peu pour certains.

En revenant de vacances, on a donc calmé les choses, on fumait toujours quotidiennement mais beaucoup moins.

Aujourd'hui, on fume toujours, mais parfois on se dit que l'on devrait arrêter, d'autant plus qu'un ami a fumé par se suicider car il ne supportait plus sa vie, et se défonçait pour oublier. Mais il n'est pas facile de sortir de ce monde, et puis avons-nous vraiment la motivation ? Je ne crois pas.

Je ne sais pas comment tout cela va finir, car nous avons toujours de bons moments avec le bédo, mais il y en a aussi de mauvais ! Et puis, combien d'amis avons-nous perdus ?

Le bédo nous a apporté beaucoup de choses, mais nous en a fait perdre beaucoup d'autres... Aujourd'hui on ne sait plus vraiment où on en est, on ne sait plus ce que l'on devrait faire, car on aime toujours fumer, mais ce n'est plus la même chose qu'au début !

On est encore jeunes, je pense que l'on a le temps de se décider, le temps de faire encore des erreurs et de les

Histoire de shit... - 2/2

rattraper, et puis j'ai lu un, jour *"Mieux vaut gâcher sa jeunesse, que de ne pas vivre du tout..."* Et je trouve cela tellement vrai...